

Son épouse:

Delia **Leal-Morado**, à Renens;

Ses fils et sa belle-fille:

Alonso **Leal**, à Morges;

Carlos et Joelle **Leal-Keyaert**, à Los Angeles;

Ses petits-enfants:

Mathias, Estevan et Elvis;

ainsi que les familles parentes, alliées, et amies en Espagne et en Suisse,
ont le profond chagrin de vous annoncer le décès de

Monsieur Antonio LEAL

enlevé subitement à leur tendre affection, le 4 mai 2015, à l'âge de 84 ans.

La messe d'adieu sera célébrée en l'église catholique Saint-François,
à Renens, le jeudi 7 mai, à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la messe.

L'ensevelissement suivra au cimetière de Renens.

Monsieur Leal repose au Centre Funéraire de Montoie, à Lausanne.